
匯豐環球投資管理指
出，第十八屆三中全會雖然沒有詳細涵蓋
關鍵改革領域的政策及實行改革的時間
表，公報所列舉的改革綱要屬廣泛性，但
公報展示了強大的政治意願，推行市場訂
價機制，料有助改善資源分配效率及提升
整體經濟生產力。

匯豐的報告指出，預期將有更多相關細
節與更明確的施行方針於未來數天或數周
內公布的改革路線圖全文中列出。
當改革路線圖公布後，市場將轉而關
注改革的執行進展。短期內市場的注意
力料將轉移至12月份舉行的經濟工作會
議，中國領導人將在會議中訂定明年的
經濟增長目標。

有效執行改革可能有助於將經濟推回至
更平衡且持續增長的步伐，並避免中國潛
在長期增長率大幅下跌，但是由改革帶動
的市場重新定價潛力可能需要時間實現。
同時，雖然 部分產業或目前上市公

司，例如那些目前因管制資源定價而受惠
的公司，可能在適應轉變的過程中遭遇困
難，該行將繼續在受惠經濟重新平衡與改
革的產業和股票中，尋求長線投資機遇。

新 聞文匯財經

瑞銀：內地改革已進深水區

光大證券昨日於
上交所發布公告稱 公司昨日收到
中國證監會 行政處罰決定書
對光大證券因 8 16事件 涉嫌
利用內幕信息進行交易作出處罰決
定 根據處罰內容 光大證券共計
被罰款 5.23 億元 人民幣 下
同 相關責任人徐浩明 楊赤
忠 沈詩光 楊劍波等每人合計罰
款60萬元 同時該四人為終身證
券市場禁入者 期貨市場禁止進入
者

證監會決定 沒收光大證券
ETF內幕交易違法所得 1,307 萬
元 並處以違法所得5倍的罰款
沒收光大證券股指期貨內幕交易違
法所得7,414萬元 並處以違法所
得5倍的罰款 上述兩項罰款共計
5.23億元
對光大證券ETF內幕交易直接

負責的主管人員徐浩明 其他直接
責任人員楊赤忠 沈詩光 楊劍波
給予警告 分別處以 30萬元罰
款 對光大證券股指期貨內幕交易
直接負責的主管人員徐浩明 其他
直接責任人員楊赤忠 沈詩光 楊
劍波給予警告 分別處以30萬元
罰款 上述兩項罰款每人合計60
萬元

另外 針對內幕交易行為相關責任人徐浩
明 楊赤忠 沈詩光 楊劍波為終身證券市場
禁入者 期貨市場禁止進入者 對時任光大證
券董事會秘書梅鍵的信息誤導行為 責令改
正 並處以20萬元罰款
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中國首富 旗下
萬達地產發美元債

中國首富 王健林擁有的
萬達集團 旗下大連萬達商業地產公司計劃發
行的5年期美元計價債券已獲得超過10億美元
認購 以5年期美國國債+387.5基點(BP)定
價 較上周初始指導利率5年期美債+325BP
(BP)高出62個BP
據IFR消息稱 這已是萬達商業地產近期第

二次嘗試發行本次債券 是次市場反應熱烈
但上周截至募集期時 當時僅獲得約5億美元
訂單
銀行家和投資者們表示 這次新的認購具

有很大的吸引力 認購訂單熱湧 在今天募集
的頭一個小時就已超過10億美金
該債券由牽頭行巴克萊 美銀美林 高盛

匯豐銀行和瑞銀組成

時代地產
2億奪中山地

時代地產旗下的廣州市時代勝譽投資有限公司近
日以單價約為4,286元（人民幣，下同）/平方米，
總價2億元，競得廣東中山市一宗面積為4.6萬
平方米商住地。溢價率約為10%。該宗地塊競拍
起始價為1.82億元。據悉，該地塊曾於去年11
月和今年4月分別入市，因多次無人舉牌而流拍。
而此次競拍起始價比最初掛牌時的價格少近3千
萬元。

華創上季核心多賺36%
累計首三季純利19.38億元 倒退42.5% 每股盈利0.81元 剔除資產重

估及重大出售事項的稅後收益 首三季基礎綜合溢利增加6.5% 至19.16億
元 華創表示 中央加快轉型升級及改善民生 會令消費品行業未來發展更
樂觀 公司將繼續執行擴展計劃 並通過內涵式增長提升盈利能力

啤酒銷售持續增長 季內啤酒業務盈利增長48.9%至7.49億元 累計首三
季盈利11.07億元 增加26.1% 華創指 首三季啤酒銷量上升8%至983.1
萬千升 其中逾90%銷量為 雪花Snow 啤酒 主要由於產能布局改善
品牌推廣 及分銷建設和終端管理服務湊效

資產重估及重大出售事項的稅後收益影響 主要在於零售業務 其季度盈
利大減82.8%至8,400萬元 累計首三季亦下跌67.8%至7.21億元 若剔除
資產重估及出售影響 季度及首三季盈利則分別減少2.6%及3.9% 該公司
指經營利潤有壓力 受到各地上調最低工資及正常加薪影響 故會採取措施
控制營運成本 並有計劃提高市場份額 包括與Tesco整合內地零售業務

第三季及首三季食品業務盈利分別減少76.4%及62.7% 錄得3,000萬及
1.01億元進賬 基礎溢利則分別減少55.9%及52.4% 飲品業務第三季及首
三季盈利分別增長55.2%及46.6% 至9,000萬及1.29億元 不受資產重估
及出售影響

雖然內地和香港股市前
日對中共十八屆三中全會公報反映負面而下挫，不過，瑞
銀中國首席經濟學家汪濤昨日表示，三中全會所提出的是
未來七年的改革方向，出現重大的突破肯定是需要時間，
尤其是改變經濟增長模式是需要時間的。在短期內，也就
是未來一、兩年，很可能有一些改革會推的比較快，但是
短期內中國經濟增長的動力應該沒有基本的改變，明年增
長仍可達7.8%。

汪濤昨日在電話會議中表示，之前市場對三中全會一些
短期的措施預期過高，而對於長期的利好又不能把握，所
以股市出現下跌其實市場有點誤讀。她對三中全會公報的

看法還是比較正面的。她指出，三中全會提出全面深化改
革，重點在於經濟層面，中央並成立全面深化改革領導小
組，反映改革已進入深水區，需要有系統性的安排。預期
國家主席習近平將擔任該小組的組長，這有助於解決部門
及地方利益與中央衝突的問題。

對於目前歐美經濟仍較疲弱，為何瑞銀對明年中國經濟
增長仍較樂觀，可以達到7.8%？汪濤指出，第一是國際
經濟在改善，尤其是美國和歐洲，經濟正在復甦。瑞銀預
計明年美國經濟增長在2.5%至3%左右，而今年的增長是
低於2%。她表示，當然2.5%至3%也不是特別好，但與
今年相比，還是有明顯的提高。
歐洲方面，汪濤認為，今年歐洲經濟表現疲弱，增長可

能為零，明年會達到1%，這與今年相比也是一個比較明
顯的上升。目前中國對歐美出口佔中國總出口的50%以
上，因此歐美經濟復甦對中國還是有提振的作用。

第二，消費方面，今年中央控制公款消費，對消費有比
較明顯的打擊，相信明年這種控制還會繼續，但由於基數
降低了，預計明年消費增長會比今年略快。
第三，投資方面，在今年第三季度之前，企業投資增長

一直是減速的，現在開始復甦，明年有關勢頭將會持續。
今年政府主導基礎設施的投資，其增長很快，但是基數畢
竟很高，明年政府投資增長會減速。明年將主要靠企業投
資，這有一個此消彼長的過程中。
汪濤指出，總的來說，明年中國經濟增長還是能夠實現

比今年略快的速度，達到7.8%。
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